

# OVACIONES

VIERNES 15 DE DICIEMBRE DE 2017 | NUMERO 24694 AÑO LXX

http://www.ovaciones.com

## AÑO DE RETOS



Enrique Peña Nieto. Reunión con el Consejo Mexicano de Hombre de Negocios. El 2017 fue un año de desafíos.

Ver página 2

## Sube tasa de interés a 7.25 por ciento

El Banco de México (Banxico), elevó el jueves su tasa de interés de referencia ante la intensificación de las presiones inflacionarias y dijo que está dispuesto a actuar cuando sea necesario para frenar el aumento en los precios.

El Banco de México incrementó la tasa interbancaria a un día a un 7.25 por ciento desde el 7.00 por ciento vigente desde junio, en la primera decisión con Alejandro Díaz de León a la cabeza de la entidad y siguiendo el alza de tasas de la Reserva Federal de Estados Unidos.

La decisión no unánime de la junta de gobierno de la autoridad

monetaria, que impulsó brevemente al peso, estuvo en línea con las expectativas de un sondeo previo, en el que 17 de 31 especialistas anticiparon un alza de 25 puntos base y fue la primer alza desde junio.

“La Junta estará vigilante y, en caso de ser necesario, tomará las acciones correspondientes, tan pronto como se requiera, para asegurar que se mantenga una postura monetaria que fortalezca el anclaje de las expectativas de inflación de mediano y largo plazo y logre la convergencia de esta a su objetivo”, dijo en su anuncio.

Ver página 4

## En México, droga 50 veces peor que heroína

WASHINGTON, EU.- Estados Unidos advirtió el jueves que organizaciones criminales en México ya comenzaron a producir fentanilo, un opioide sintético 50 veces más potente que la heroína, que hasta ahora tenía como origen China.

El fiscal general Jeff Sessions llamó a desmantelar estos laboratorios clandestinos para evitar “un gran problema en el futuro”, al término de una reunión bilateral de Estados Unidos y México sobre organizaciones criminales transnacionales.

“El fentanilo al principio llegaba principalmente desde China, directamente por correo a Estados Unidos”, dijo Sessions.

“Una cantidad considerable” es también enviada a México, desde donde luego cruza la frontera. Pero “también estamos viendo que laboratorios de fabricación comienzan a desarrollarse en México”, añadió.

Cada vez más el fentanilo es causa de sobredosis en la epidemia de adicción a los opiáceos que dejó unos 64.000 muertos en Estados Unidos el año pasado.

“Así que una de las prioridades que me gustaría tener es cortar eso de raíz, enfocarnos intensamente en (desmantelar) esos laboratorios, y asegurarnos de que no se convierten en un gran problema en el futuro”, dijo Sessions.

Ver página 6

## Reclaman a AMLO alianza con el PES

Entre protestas de morenistas, la coalición Juntos Haremos Historia, integrada por Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Encuentro Social (PES) se registró ante el Instituto Nacional Electoral.

La escritora Elena Poniatowska, quien ha acompañado a López Obrador desde su postulación a la presidencia en 2006, sacó una cartulina en que mostró su rechazo a que el PES se sumara a la coalición con Morena y el PT de cara a los comicios de 2018.

Y es que las quejas por la anexión del PES, considerado como partido de ultraderecha, en la alianza electoral, llegaron hasta el INE, donde defensores de la diversidad sexual

desplegaron una enorme bandera arcoíris, símbolo de la lucha de los homosexuales, para exigir que sea respetados los avances en materia de libertades sexuales.

Durante la ceremonia oficial, una mujer transsexual desplegó la bandera y acusó públicamente a la presidenta de Morena, Yeidkol Polevnsky de corrupta.

“Fuera las iglesias de la política, viva el estado laico. Yeidkol esta bandera se va a llenar de sangre por tu culpa. Corrupta, por tu culpa yo no voy a tener derechos, por tu culpa me niegan el trabajo”, gritó antes de retirarse del salón.

Ver página 3

## Esta madrugada

# Ley de Seguridad pasa en el Senado

## DEFENSA

### No militariza al país, insiste el PRI: regresa a diputados

POR RITA MAGAÑA TORRES

El Senado aprobó esta madrugada por mayoría de votos la Ley de Seguridad Interior, con las nueve modificaciones propuestas por las comisiones dictaminadoras, dictamen que busca, argumentan, respetar, proteger y garantizar, en todo momento y sin excepción, los derechos humanos.

Con 76 votos a favor, 44 en contra, 3 abstenciones y cinco ausencias fue aprobada en lo general a las 2:55 horas del viernes y se disponían a discutirla toda en particular, porque fue reservada completa.

En tribuna, la presidenta de la Comisión de Gobernación, Cristina Díaz, descartó que la ley pretenda que las Fuerzas Armadas estén al frente de acciones de seguridad de forma permanentes, “queda claro, no se militarizan las calles, al contrario, se pone orden!”.

Advirtió que es difícil concluir que el empleo de las Fuerzas Armadas para realizar tareas de seguridad pública constituye en sí mismo una violación a los derechos humanos, “como pretenden hacernos ver. Eso, es falso”.

Las entidades y demarcaciones territoriales tendrán seis meses para presentar un programa con plazos, acciones y presupuesto, a fin de cumplir con el modelo de función policial aprobado por el Consejo Nacional de Seguridad Pública.

El PRD intentó poner una moción suspensiva y que el dictamen se devolviera a comisiones, pero el pleno lo desechó.

El presidente de la Comisión de Estudios Segunda, Benjamín Robles, del PT, reprochó que el Senado legislara “sobre las rodillitas”, que el gobierno federal y esta legislatura, están a punto de pasar a la historia como los que regresaron



Cristina Díaz. “Mentira que se militarice al país”.

## Ley Mordaza para internet

POR PATRICIA RAMIREZ

En una accidentada sesión, el pleno de Cámara de Diputados avaló una reforma al Código Civil Federal para incluir a los medios tradicionales y electrónicos como herramientas para daño moral, por lo que los quejosos podrán reclamar una indemnización.

El dictamen, que fue enviado al Senado y que quedaría pendiente para el próximo periodo ordinario de sesiones, fue de inmediato rechazado en redes sociales, como twitter, don-

de activistas clasificaron esta modificación como un verdadero atentado a la libertad de expresión.

La iniciativa, impulsada por el PRI, señala que en la reparación del daño moral se debe considerar el hecho ilícito de quien comunique, a través de cualquier medio tradicional o electrónico, un hecho cierto o falso, determinado o indeterminado, que pueda causar deshonra, descrédito, perjuicio o exponer al desprecio de alguien.

Ver página 5

nacional y a nivel internacional, pretendemos darle ya el carpetazo”, expresó.

Ver página 2

## ¿32 policías o mil 800 municipales?

POR PATRICIA RAMIREZ

Con el quórum mínimo para sacarla adelante, la Cámara de Diputados aprobó la consulta propuesta por el PRI sobre el mando único policiaco, que plantea preguntar a la ciudadanía sobre la posibilidad de implementar 32 policías estatales.

El dictamen impulsado por el PRI y el PVEM y que el miércoles propició un acribe enfrentamiento entre las fuerzas policíacas, pasó ayer con la votación de 250 diputados, gracias a que cuatro diputados del Partido Encuentro Social (PES), recientemente aliado con Morena, dieron el registro necesario para que se completara el quórum en la votación, luego de que los legisladores del PAN, PRD, MC y Morena se salieron.

La pregunta del PRI y que deberá ser aprobada por el Senado, indica: ¿Estás de acuerdo en que nuestro país tenga 32 policías profesionales, una por cada estado, en lugar de las más de mil 800 policías municipales que, de acuerdo a distintos estudios, están mal capacitadas, mal equipadas y mal coordinadas?”.

La lectura de la votación generó una agria controversia, debido a que el presidente de la mesa directiva contó 247 votos y tuvo que rectificarse que eran 250, lo que generó que los partidos de oposición demandaran reponer el proceso, pues consideraron que no hubo quórum, lo cual fue finalmente rechazado.

“Hay sólo 250 votos a favor, son los únicos votos que existen, por lo tanto no hubo quórum y por lo tanto todo el resto de esta sesión es ilegal, cualquier pieza de legislación que se pase después en esta sesión con este quórum no es legal. Queremos hacer esto es un intento golpista de violentar la voluntad de esta Cámara”, dijo el diputado de Morena, Vidal Llerenas Morales.

Ver página 2

## FRENTE EN CDMX



Barrales, Ahued, Chertorivski, Flores, Serrano y el panista Tabé. Registro ante el IECDMX para la elección de jefe de gobierno en 2018.

Ver página 8

## VENTANA

Calientito, calientito, con este frío.

**EN EL INAP**  
Innovar, clave para bienestar, asegura Bogart Montiel. **Página 3**

**PUEBLA**  
Rescatan a 29 migrantes de morir asfixiados. **Página 7**

**FALLIDO**  
Intento de asalto en Escuela de Medicina del IPN. **Página 7**

## OPINION

**RADIOPASILLO**

**Página 2**

**AQUI EN EL...**

José Antonio Chávez

**Página 5**

**SIN GAFETE**

Isabel Arvide

**Página 6**